BORRADOR, MODIFICABLE HASTA EL 10-4-23

Vamos a presentar este documento, a primeros de mayo de este año 2.023, en todas las oficinas que tiene abierta la Unión Europea.

DOCUMENTO CONSENSUADO POR LAS ORGANIZACIONES EUROPEAS DE PENSIONISTAS Y JUBILADOS ABAJO FIRMANTES

Con la fuerza de la unidad y de la lucha los jubilados reclamemos de manera más decisiva lo que nos han quitado. Lo hemos pagado y nos pertenece a nosotros.

Las personas que dirigen la organización Capitalista denominada Unión Europea deben conocer la opinión de los Pensionistas de los 27 países que la componen.

Para ello hemos redactado y firmado este escrito las organizaciones de Pensionistas y Jubilados que figuran al final.

Sabemos que las personas receptoras de este documento no comparten nuestras ideas. Quién dirige la UE está de acuerdo con el Capitalismo como gestión política de la economía.

Los firmantes de este documento, que representamos los intereses de más del 99 % de la población con derecho a voto en Europa (aunque vota en un alto porcentaje engañada por falsas promesas jamás cumplidas), no aceptamos frases como las dichas por la que fue dirigente del Fondo Monetario Internacional, y ahora dirige el Banco Central Europeo, la Sra. Lagarde, que se ha atrevido a decir públicamente lo que piensan el 1 % de las personas del planeta, es decir los que se aprovechan del Capitalismo explotando al 99 % restante.

Resumimos lo dicho por la Sra. Christine Lagarde en dos frases:

- Las personas jubiladas viven demasiados años, y sus pensiones son una carga financiera que nuestro sistema económico no puede soportar, dado que son personas improductivas.
- 2) Las medidas que a principios de la primavera de 2.023 toma el Banco Central Europeo (los tipos de interés al 3,5 %) son necesarias para salvar la economía (será su economía de Capitalistas) aunque provocará la muerte de mucha gente.

En realidad, no se trata solo de una dirigente del Capitalismo calificable de inhumana, psicópata, insolidaria, egoísta, explotadora, etc. es lo que piensan los dirigentes de las multinacionales que son los que mandan en el Capitalismo.

LEAN Y VEAN AHORA LO QUE PENSAMOS LA CLASE OBRERA, EL CONJUNTO DE PERSONAS QUE HACEMOS FUNCIONAR LA SOCIEDAD Y CREAMOS RIQUEZA:

El sistema de seguro social público ha sido una de las mayores conquistas de la clase obrera del siglo pasado. No ha sido una concesión que se deba a la sensibilidad de los gobiernos de los países capitalistas y de los grupos empresariales, sino el resultado de una dura, incontenible y muchas veces sangrienta lucha de clases.

Los trabajadores en los países capitalistas en su lucha por el carácter de sus reivindicaciones han sido influenciados positivamente por las conquistas de los pueblos de la URSS, que desde su fundación, el gobierno revolucionario y comunista empezó a materializarlas gratuitamente para los trabajadores y para todo el pueblo. Y más tarde, después de la Segunda Guerra Mundial, para todo el mundo socialista. Por primera vez la humanidad, los trabajadores consiguieron importantes conquistas: salud gratuita, educación, pensiones, vivienda, prestaciones sociales, cultura, transporte y muchos derechos más.

Los trabajadores en los países capitalistas, influenciados positivamente de estas conquistas, con el desarrollo de sus luchas en todo el mundo, lograron conquistar, a un nivel satisfactorio, derechos sociales y de seguro social para la familia obrera y popular. Obligaron a los capitalistas, a los propios Estados capitalistas, bajo el temor y la influencia de las conquistas en los países socialistas, a abrir sus cajas de ahorro y pagar una gran parte de la salud pública, las pensiones, las prestaciones sociales y los derechos que ayudaron a que los trabajadores y los pensionados tuvieran por los menos una vida decente.

Desafortunadamente, la situación ha cambiado en contra de los obreros de todo el mundo después de los dramáticos derrocamientos contrarrevolucionarios en la Unión Soviética y los países socialistas a principios de la década de los años 1990.

Los capitalistas han entendido inmediatamente el cambio en la correlación de fuerzas y han pasado a la contraofensiva a través de una propaganda negra, nunca antes vista contra los ex países socialistas. ¿Quién puede olvidar lo que ha dicho R. Reagan del derrocamiento del imperio del mal sobre la Unión Soviética? ¿Quién puede olvidar los desgraciados argumentos propagandísticos de los dirigentes políticos del sistema, de una parte de los medios de comunicación, de periodistas, en Europa y en todo el mundo de que para las cosas trágicas que vivíamos la culpa la tenían los altos salarios, los jornales, las altas pensiones?

Tenemos que reconocer que los dirigentes del sistema capitalista tienen la capacidad de sembrar ilusiones, de hacer creer que lo blanco es negro, de desorientar a los trabajadores, las capas populares en general en lo que se refiere a las verdaderas causas de la crisis, absolviendo a los amos de los grandes grupos empresariales en el safari por sus ganancias, a aquellos que son los verdaderos culpables por la crisis que han creado sus super ganancias, cargando la culpabilidad a los realmente productores de las riquezas.

No se puede decir que su táctica haya sido en vano. Su campaña ha tenido éxito en gran parte de la gente del mundo del trabajo, quienes desafortunadamente han sido atrapados en esta propaganda y no toman parte en las luchas, aceptando la lógica de que "no podemos hacer nada".

También nuestro enemigo de clase usa otros métodos más agresivos como son las detenciones (a veces incluso cambia las leyes para facilitar la arbitrariedad de estas detenciones de personas luchadoras contra el Capitalismo. No hace igual la justicia burguesa con las personas fascistas que defienden el Capitalismo).

La peor actuación de la burguesía es el asesinato de dirigentes populares y sociales, y recurre a él cuando no ve otra salida. El caso de Colombia ha sido el peor ejemplo de ello con la aceptación por parte de los dirigentes de los gobiernos pro capitalistas de todo el Planeta (salvo formales declaraciones que no han servido de nada) durante décadas.

A la vez, a través de esa propaganda y confusión, pasan a la ofensiva en contra de todos los derechos de los trabajadores, de los salarios y sobre todo en contra del sistema del seguro social.

Europa, inmediatamente después de los derrocamientos de los países que construían el Socialismo, se construye sobre la base de un primer grupo importante de países que estaban hasta aquel entonces en la Comunidad Europea, redactan el tratado de Maastricht de Holanda y el llamado "Libro Blanco". Con ello colocan bajo la guillotina todos los derechos de los trabajadores. Desde aquel momento empieza un período negro para los pueblos europeos del mundo capitalista. Todos los gobiernos se alinian con esa lógica y cada conquista de la clase obrera se pone bajo la lógica de las leyes del Capitalismo, de la competencia y se valora su coste.

Es esta Europa del Capital la que ha elaborado la ley PePP, Plan europeo de Pensiones Particulares, aprobada el 22-3-2022, como Reglamento de obligado cumplimiento para los 27 países de la UE. Una Ley europea que los Pensionistas rechazamos masivamente ya en su primer redactado del 4-4-2019, y que da a la Gran Banca Privada implantada en los 27 países el exclusivo derecho de gestionar los futuros Fondos de Pensiones.

Es decir, la futura privatización total de las pensiones si no impedimos, con la lucha, la aplicación de este Reglamento de la UE.

Característicamente, a partir de esta realidad todas las directrices de la Unión Europa, todas las leyes que se toman en los Estados capitalistas, están bajo esa lógica clasista y se rigen por las necesidades de la rentabilidad de los grupos empresariales, acabando con cualquier cosa positiva en la vida y la reproducción de la fuerza de trabajo.

Hay muchos elementos y ejemplos que justifican todo eso, pero hay dos más característicos de cómo los capitalistas se han aprovechado de todo para asegurar la mayor explotación de los trabajadores.

El <u>primer ejemplo</u> es el aprovechamiento de la crisis capitalista estallada a partir del año 2010 con su propia culpa (una más de las crisis sistémicas y estructurales que

siempre tendrá el Capitalismo mientras exista) y basada en la super acumulación de capital.

Y <u>el segundo ejemplo</u> durante los años de la pandemia del coronavirus.

En este período, la ofensiva del capital contra los derechos obrero-populares se despega a través de los recortes de las pensiones, de los gastos para la salud por parte del Estado, el cierre de hospitales y centros de salud, de las instituciones públicas sanitarias, de casas o residencias de abuelos, a favor de los privados, la reducción de las prestaciones sociales, el aumento de la participación en el pago de los medicamentos, el aumento de la edad de jubilación, la reducción de los salarios de los trabajadores, el aumento del horario laboral y muchas cosas más. Esta ofensiva se generalizó en todos los países de la UE y también en los países ex socialistas.

Los trabajadores y los pensionados todos esos años no se quedaron con los brazos cruzados. En varios países, bajo la dirección de los sindicatos de clase, en rivalidad incesante con el sindicalismo amarillo, de conciliación de clase, es decir empresarial y gubernamental, han desarrollado y siguen desarrollando duras y masivas luchas clasistas en un marco de reivindicaciones para resolver problemas que corresponden a sus verdaderas necesidades.

En muchos países todos esos años se desarrolló un movimiento clasista bajo la dirección de la FSM para los trabajadores y (salvo excepciones) la UIS de los pensionados y jubilados en la medida que los obreros y los pensionados participan, se ha hecho posible retrasar una serie de medidas anti obreras, anti pensionadas, anti populares y que no se apliquen otras.

Tenemos que masificar nuestra respuesta y demanda, nuestra lucha, en este camino tenemos que seguir con todas nuestras fuerzas. Es el camino único para poder resolver problemas, obstaculizar y derrocar políticas antipopulares que se van fortaleciendo, ya que los capitalistas y sus gobiernos, independientemente de cómo se auto caracterizan políticamente (ponen diferentes carteles o imágenes pero defienden igual al Capitalismo), no tienen ni quieren tener otra opción.

En este camino, las organizaciones de pensionistas con conciencia de clase, junto a los sindicatos de clase, van a concientizar la necesidad de la lucha por cambios más profundos que van a llegar al nivel de derrocar la propia economía capitalista y el poder político, para construir la sociedad a base de la eliminación de la explotación del hombre por el hombre, con una economía basada en la planificación central, en la cual la riqueza producida va a servir a las necesidades del verdadero productor que es el trabajador, quien tenga en sus manos el verdadero poder eliminando en todas partes el Estado de los capitalistas explotadores.

La situación actual tiene que cambiar y se va a cambiar sólo si los trabajadores a través de su lucha se van a poner a pensar sobre las verdaderas causas que conforman la situación actual trágica para el pueblo y dan la espalda a las políticas anti obreras, antipopulares, y se organizan fortaleciendo sus luchas.

No se van a dar soluciones a nuestros problemas si siguen estas políticas, si el sistema explotador toma aliento por la tolerancia que se le da. Nuestras reivindicaciones y demandas que garantizarán una vida digna no caben en sus políticas.

La última década ha sido muy educativa, todos esos años se han aprobado muchas fórmulas por parte del sistema que no han dado soluciones y nadie puede quedarse quieto, porque nada ha terminado.

Ya en el ECOFIN están pensando cómo van a aplicar nuevas medidas antipopulares contra el seguro social. Sus políticas crueles no se van a parar, las hemos de parar la clase obrera con nuestra lucha. Y cuando ellos no pueden lograr su objetivo imponiendo decisiones políticas, entonces recurren a guerras imperialistas devastadoras, como las de Oriente y África, más ahora en Ucrania. Guerras en las que se demuestra que dinero hay para armas y para asesinar a personas, pero no para cubrir las necesidades de las personas.

En esta lucha tenemos que reforzar y demandar medidas que enfrenten al enemigo de clase y responden a nuestras necesidades actuales, según la riqueza que producimos, no según lo que quieren conceder los gobiernos de acuerdo con las necesidades de loa antagonismos del capital que han destrozado nuestros derechos, nuestra vida.

Sobre esta base demandamos para los trabajadores, los pensionados, los pueblos:

- Un sistema de seguro social y de salud exclusivamente público, de máxima cualidad y financiado por el Estado y los empresarios
- Aumento de todas las pensiones a base de las verdaderas necesidades que cubren el coste de las necesidades de nuestra vida
- Residencias de ancianos bien equipadas, con médicos, personal sanitario, personal profesional bien formado
- Reducción de la edad de jubilación a los 60 años para los hombres y 5 años menos para las mujeres
- Eliminación de las retenciones para la salud para los pensionados, ya que eso lo han pagado durante su vida laboral

Entregado en las oficinas de la Unión Europea a primeros de mayo de 2.023

FIRMAN ESTE DOCUMENTO LAS ORGANIZACIONES DE PENSIONISTAS Y JUBILADOS SIGUIENTES:

AQUÍ SE COLOCARÁN LAS FIRMAS DE ORGANIZACIONES DE PyJ DE EUROPA